

Les avis de M. Victor H. Umbricht seront particulièrement utiles au Comité international, qui se réjouit de compter dorénavant sur la collaboration de ce nouveau membre à l'œuvre humanitaire de la Croix-Rouge.

Service international de Recherches

A la fin du mois de juin 1970, M. Nicolas Burckhardt abandonnera son poste de directeur du Service international de Recherches qu'il occupe depuis 1955 et où il sera remplacé, dès cette date, par M. Albert de Cocatrix, qui assume actuellement les fonctions de directeur adjoint.

Lors de la séance plénière du CICR qui se tint le 14 mai, le Président du Comité international rappela les fonctions importantes assumées par M. Burckhardt au service de la Croix-Rouge depuis 1936. Successivement membre du Secrétariat du CICR, puis de la Direction de l'Agence centrale des prisonniers de guerre, il mena à bien, dès 1944, des tâches de délégué du CICR en divers lieux, tant en Europe qu'en Asie.

M. M. A. Naville évoqua le haut sens du devoir qui caractérise M. Burckhardt, et dont il a donné de nouvelles preuves à Arolsen, durant quinze années. Il lui rendit hommage et lui exprima la vive gratitude de l'institution.

Cours de formation pour délégués

Le CICR a organisé son premier « cours de formation pour délégués » qui s'est déroulé, du 11 au 14 mai, à Genève.

Les cours théoriques (droit humanitaire, Conventions de Genève) et pratiques (activités du délégué en mission), qui ont été présentés par diverses personnalités du CICR, de la Croix-Rouge suisse et des milieux médicaux, avaient été mis au point en étroite collaboration avec l'Institut Henry-Dunant. En marge de ce séminaire, le professeur O. Reverdin a donné une conférence sur le thème « La Suisse et le concept de la neutralité ».
